
Igor Yebra antes del estreno del Ballet: "El trabajo hecho nunca es trabajo en vano"

El director artístico del Ballet Nacional del Sodre habla de la vuelta a los escenarios,

de la pandemia, "La tregua" y del futuro
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